
 
 

《本日の例会》  
 

新入会員入会式・卓話・バズセッション 
 

進 行 SAA 巴 高志  
点 鐘 午後 12 時 30 分 狩野輝昭 会長 

ソング 我等の生業 

    四つのテスト 
 

〔会長挨拶〕  
 狩野輝昭 会長  

 
 

みなさん今日は。今月は増強月間です。どうぞ宜しく

お願いします。本日は地区クラブ奉仕部門委員長の山口

さんをお呼びいたしております。 
山口地区クラブ奉仕部門委員長ようこそおいでください

ました。 
本日、当クラブでは増強に対するバズセッションを行

いますので、後ほど講評をお願いしたいと思います。当

クラブは会員増強のため「ロータリークラブへお入りに

なりませんか？」を全員に配布して増強に努めておりま

す。 
 当クラブでは 7月 5人、8月 2人の増強が決定していま
す。総勢 72人を超えました。これも一重に会員皆さまの
お陰です。ありがとうございました。RI会長賞が貰える
かどうかは不明ですが、先日の地区セミナーで立原ガバ

ナーより、個人的ではありますが、お誉めの言葉を頂き

ました。すでに当クラブの情報が地区に報告されて居る

ということです。今後も仲間を増やし、親睦と奉仕に結

び付けていきたいと思います。 
 

 
 先日、地区職業奉仕セミナーで田中 毅パストガバナー
の卓話を聞きました。素晴らしい内容でした。ロータリ

ー会員だけでなく、一般の方にも大変参考になる話だと

思いました。講演内容の CDも頂けることになっていま
す。この CDを時間がありましたら、流させていただき
ます。本日はバズセッションの時間を多く取りたいので

この話は時間のあるときにお話をしたいと思います。本

日は簡単ですがこれにて会長の時間を終わります。あり

がとうございました。 
 
〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 

 
 

第 2570地区クラブ奉仕部門委員長 山口茂様 本日は
ようこそおいで下さいました。後ほど、卓話をよろし

くお願い致します。 
 
・ 学友会ニュース７月号、８月号が届いています。 
・ 地区大会記念ゴルフ大会のご案内が届いています。 
・ 米山研修旅行の案内が届いています。 
・ 第１回Ｒ財団部門セミナーのお知らせが届いていま

す。 
・ 米山記念奨学会よりハイライトよねやま１３７号が

届いています。 
・ 第１回新世代部門セミナー開催のご案内が届いてい

ます。 
・ 県立本庄北高等学校様より、平成２１年度、平成２

２年度の社会体験活動の実施報告書と、感想文集が

届いています。 
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〔新入会員入会式〕 
大野 寛 会員  推選者 三宅健吉 会員 
土屋 進 会員  推選者 斉藤一英 会員 
 

米山奨学生へ９月の「奨学金」渡し 
 

〔卓 話〕  
第 2570地区クラブ奉仕部門委員長 山口  茂 様 

 
 

〔バズセッション〕 

 
 

〔ニコニコボックス〕 
第 2570地区クラブ奉仕部門委員長 山口  茂 様 
「本庄 RC会長、狩野輝昭様、本日は歴史と伝統の本庄ク
ラブ様より卓話依頼大変ありがとうございます。 
地区ではパストガバナー髙橋福八様、加藤玄靜様はじめ

国際奉仕部門委員長茂木正様、真下恵司様、五十嵐敦子

様、特に会員増強委員長の澁澤健司様には、今月は多く

のクラブを訪問して頂き感謝しております。巴 高志様に
は、すっかりお世話になり、本庄クラブの会員の 14名の
地区役員様ありがとうございます。貴クラブの益々の御

発展を御祈念致しております。」 
 

狩野輝昭 
「土屋会員・大野会員入会おめでとうございます。歓迎

致します。」 
「山口地区クラブ奉仕部門委員長、バズセッションの 
講師よろしくお願い致します。」 
「今月は、増強月間です。ますますの増強よろしくお願

い致します。」 
 

横尾 巧 
「山口 茂様、本日は、ようこそおいで下さいました。後
ほど卓話をよろしくお願いします。」 
 

澁澤健司 
「第 2570地区クラブ奉仕部門委員長山口  茂様、本日は
ようこそお越し頂き誠にありがとうございます。地区増

強頑張ります。」 
 

 
 

加藤玄靜パストガバナー 
「地区クラブ奉仕部門委員長山口  茂様、会員増強の現況
と意義についてご指導下さい。」 
 

岡崎正六 
「第 2570地区クラブ奉仕部門委員長山口  茂様、本日は
よろしくお願い致します。」 
 

高柳育行 
「山口委員長ご苦労様です、よろしくお願い致しま

す。」 
 

戸谷清一 
「山口委員長様、山田ガバナー補佐様、ようこそおいで

いただきました。」 
 

巴 高志 
「山口部門委員長、ようこそ本庄 RCへ、卓話をよろしく
お願いします。」 
 

春山茂之 
「会員増強月間に当り、今年度すでに 7名の増強。会長
幹事、増強委員に感謝。」 
 

三宅健吉 
「大野さん、土屋さん入会お目出とう御座います。」 
 

真下恵司 
「土屋君を歓迎します。よろしくお願いします。山口部

門委員長ありがとうございます。」 
 

佐藤賀則 
「山口クラブ奉仕部門委員長ようこそ！宜しくお願い致

します。大野さん、土屋さん入会おめでとうございま

す。」 
 

石原輝弥 
「先日は、米山奨学生鄭さんご夫妻と楽しい夕食会を持

つことが出来有難うございました。」 
 

竹並栄一郎 
「諸用で早退致します。」 
 

茂木 聡 
「皆様からのフリーメッセージ、多いにお待ちしており

ます。」 
 
〔出席報告〕 
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